

# Retoman las visitas en el Hospital

**REESTRUCTURACIÓN.** *Para que los familiares y amigos puedan concurrir en total normalidad a visitar a los pacientes.*

**D**urante la semana pasada se efectuó una reestructuración en los distintos puntos de accesos del Hospital Carlos Cisternas de Calama, con la finalidad de definir diferentes aspectos destinados a desarrollar de manera efectiva el proceso de visitas a

los pacientes clínicos y críticos que están internados en dicho recinto de salud pública en la comuna.

Todo esto con el retorno a la normalidad de todos los servicios de atención médica del principal centro hospitalario en la provincia El Loa, donde la

entrada estará ubicada en la puerta del ingreso principal. Para continuar al sector de policlínicos en donde los guardias de seguridad realizarán el ingreso respectivo de quienes concurren a visitar a los pacientes.

Luego deberán de trasla-

darse por el primer piso en dirección al oriente del centro de salud pública de la ciudad, donde tendrán que tomar uno de los dos ascensores de la atención cerrada para acceder al piso en el cual está hospitalizado el paciente a visitar en la oportunidad.

De igual manera, se dispondrá de una oficina de información en el primer piso para orientar a los familiares. <3



LAS VISITAS TENDRÁN QUE INGRESAR POR LA PUERTA PRINCIPAL.